



Classe patrimoine jour 3

publié le 16/05/2019

Bonjour à tous,

La dernière fois que nous vous avons parlé, c'était avant le goûter des piou-pious . Ensuite, ils ont eu 1h30 de pause avant le dîner.

Après un bon dîner (merguez et gratin de courgettes, croyez en les gourmands, les parents sauront les reconnaître !) ,nous avons fait une veillée de jeux de société entre piou-pious. Un groupe a joué au Loup Garou avec Jeremy (un intervenant du club Marpen) , et un autre groupe à des jeux de plateau avec M.Arlot. Après une dernière partie de Loup-garou remportée par les loups Yanis, Lilas et Matisse, la soirée s'est terminée vers 22h30. Le lendemain matin, les piou-pious on pris un petit déjeuner royal car il y avait des croissants et des chocolatinnes. puis ils ont prise leurs affaires et sont montés dans des mini bus qui datent de la même époque que leur film (14eme siècle) !

Une fois arrivés au club Marpen (musée de Tusson), ils ont eu le déroulement de la journée puis la première équipe de tournage et d'acteurs sont allés tourner la scène 2a dans le jardin médiéval. Pendant que les acteurs tournaient la scène, il y avait deux ou trois personnes qui faisaient le making-off ce qui consiste à filmer les coulisses du film.

Nous avons découvert que le métier d'acteur n'est pas si facile : il faut une dizaine de prises avec des angles différents et il faut répéter le texte autant de fois.

Pendant ce temps, ceux qui n'étaient pas concernés par la scène de tournage ont fait du montage video sur els scènes précédentes. C'est un travail qui consiste à conserver les meilleures prises et à les raccorder entre elles. Ensuite tous ont été récompensés par un pique-nique (sandwich , chips ...) . Puis ont repris leurs activités du matin en changeant de scène pour les acteurs.

Soyez rassurés, tout va bien et à demain.

Melvyn Bossant, Arnaud Danjou et Tom Vincent

Portfolio

